



広報

川越

川越市民憲章

1. 郷土の伝統をたいせつにし、平和で文化の香りたかいまちにします。
1. 自然を愛し、清潔な環境を保ち、美しいうるおいのあるまちにします。
1. きまりを守り、みんなで助けあう明るいまちにします。
1. 働くことに生きがいと喜びを感じ、健康でしあわせなまちにします。
1. 教養をふかめ、心ゆたかな市民として、活力にみちたまちにします。



こんにちは

奥 サ マ



的を隠してアプローチしたり、良いことづくめの説明や数人がかりの説得で契約を強要。また、

最近、契約をめぐるトラブルが増加し、大きな社会問題にまで発展していますが、その中で学生がこれに巻き込まれるケースが目立つてきました。

市の窓口などに持ち込まれた例をあげてみると、

「商店街で声をかけられ、英語教材の購入を勧めら

れたが、クレジット（約四十七万円）なのでアル

バイト代で支払えると思

い契約した。しかし、そ

の後病気でアルバイトが

しまったので解約したい

が応じてくれない」。

あるいは、「駅で呼びとめられ、「肌が荒れて

いる」とか「他社製品は良くない」といわれ、その場で化粧品セット（約十四万円）の購入契約をしてしまったが、家で両親に反対されたので翌日電話で解約を申し入れたのに拒否された」。

こうしたトラブルは、確かにセールスの方にも問題はあります。見込みをつけた学生に販売目

未成年者にも数十万円の契約をさせること、勧誘の手口もかなり悪質ですから、学生がひつかかるのも無理はないといえるかもしれません。

しかしさう。

当事者である学生の側にも問題はないでしょうか？ 確かに、

最近の学生はお金持ちは

といわれていますが、定

収入のない身の上で、こ

れだけ高額の借金をどう

やって返済するつもりで

契約したのか、理解に苦

しむところです。

責任に対する自覚を

契約に対する安易な対応——そこに「自分は学生だ」という「甘え」があつたのです……。

二月三日に行われた川越市長選

“新”市長に聞く

★2月19日(火)

毎回すてきな郷土料理を紹介するこのシリーズ。十回目は山形県村山市出身の仁藤さん（藤間）。子供のころお母さんがよく作つてくれたという“ゆべし”的紹介です。

私のふるさと
自慢料理⑩

★2月12日(火)

拳で、新しい市長が決まりました。番組では、これからまちづくりの話題を中心に、“新”市長の市政に対する抱負などを伺う予定です。

毎週火曜日

PM0:00~0:10
PM6:15~6:25

● ● ● ●

かわごえ

再発見
★2月26日(火)

川越といえば、すぐに蔵造りの町並みや時の鐘が連想されます。が、このまちの魅力はそれだけであります。

川越といふれば、人に対する思いやりが生まれるはず」という「指導哲学」は、身体の鍛錬だけでなく、心の養成を目指す「空手道」の真髄を表わしているようです。

表紙の写真



テレビ埼玉38ch



川 柳

祭ら
市川柳人
雲大根
柳葉人



ユニークな風景もとめて

番組は、そんな川越のかくれた表情を求め

番組に対するご意見・

ご要望は秘書広報課広報係(内線433)

4) へどうぞ。

「厳しさを知れば、人に対する思いやりが生まれるはず」という「指導哲学」は、身体の鍛錬だけでなく、心の養成を目指す「空手道」の真髄を表わしているようです。

出来すぎアリバイ刑事ピンと来る西小仙波町一小久保久子地下足袋に軍手米寿の父達者車椅子善意の中で職に生き健康の鏡となつて尿の澄み

生きる力を落盤の底で知り

南台三 堀口 北斗 笠幡 小野 東風

コーヒーの瓶へ一円玉貯まり

ガラス窓鳥も知らずに突き当たり

六軒町一 塩野あひる

長生きを石屋の鑿はほめて彫り渡り鳥戻り湖蘇る

新宿町六 斎藤 升八 笠幡 平柳高麗路

生きいく知恵は載らない通信簿

地下足袋に軍手米寿の父達者

広栄町 平野 正史 仲町 小川日出丸

何気ない顔に刑事の勘が冴え

生きる力を落盤の底で知り

仙波町三 中野 由幾 南台三 堀口 北斗 笠幡 小野 東風

晩酌の夫に合わず養命酒

宮元町 新井つる吉 仲町 小川日出丸

初めての主役ぐのもためらわず

神明町 小川 正夫 南台三 堀口 北斗 笠幡 小野 東風

会話など別に要らない日向縁

仙波町四 富沢 むら 砂 山崎 凉史

勝負師のここ一番へためらわず

上寺山 藤津 素山 宮下町一 鈴木 柳芳

悪知恵が働く人の背だけ見る

仙波町三 中野 由幾 旭町三 恩田 川雀

コーヒーの瓶へ一円玉貯まり

仙波町三 中野 由幾 旭町三 恩田 川雀

ガラス窓鳥も知らずに突き当たり

六軒町一 塩野あひる

いい位置で村を見守る御神木